

4.5.1960

An

Harmonie des  
Automobiles Peugeot  
z.Hd.d.Generalsekretärs,  
Herrn L. R e n a u d

S o c h a u x (Doubs)

Sehr geehrter Herr Renaud!

Mit Freude habe ich Ihrer Anfrage vom 14y.M. entnommen, dass Sie Gelegenheit nehmen wollen, anlässlich Ihres Ausflugs durch den Schwarzwald auch unsere Stadt zu besuchen und bereit sind, Ihr Blasorchester der hiesigen Bevölkerung mit einem Konzert vorzustellen. Ich bin gerne bereit, diesen Plan nach Kräften zu unterstützen. Er wird sich sicher auch zu Ihrer vollen Zufriedenheit verwirklichen lassen.

Wir besitzen hier eine Gartenschau "Blühendes Barock", in der Schlossgarten und Schlossanlagen zusammengefasst sind. Im Schlossgarten finden regelmässig Konzerte statt, wozu unmittelbar vor der Südfront des Schlosses ein Podium aufgestellt wird. Den ungefähren Standplatz können Sie am besten aus der anliegenden Postkarte ersehen. Ich möchte nun vorschlagen, dass Ihr Orchester am Samstag, dem 18.6., dort konzertiert. Unser Verkehrsamt wird das Konzert entsprechend bekanntmachen, so dass sicher Ihr Orchester ein grosses Publikum finden wird. Ich bin überzeugt, dass der Besuch und die Veranstaltung gleichzeitig dazu beitragen werden, die zwischen unseren beiden Städten bestehende Freundschaft weiter zu vertiefen.

Ich darf Sie nun um Nachricht bitten, ob Ihnen dieser Vorschlag angenehm ist, und ob Sie noch besondere Wünsche haben. Sollen hier Quartiere bereitgestellt werden?

Mit vorzüglicher Hochachtung

Dr.Frank